

Salon : Regard d'artistes 5



Les visiteurs ont pu admirer la féerie de la dentelle au fuseau.

MONTFARVILLE

Regards d'artistes 5, qui est devenu un événement culturel incontournable du Val de Saire a rassemblé plus de 1 200 visiteurs en 2 après-midis, les 17 et 18 janvier. Les multiples démonstrations ont connu un réel succès.

Plusieurs pôles d'intérêt moins connus comme la dentelle, la broderie et le tournage sur bois ont surpris les visiteurs. "La dentelle est une étoffe en elle-même alors que la broderie est un ornement de l'étoffe", devait expliquer Marie Anne Louin Rousseau présidente de l'association. "Je sais que de nombreux créateurs vous ont rejoints cette année, nouveaux peintres dont l'une a reçu la croix de Cheva-

lier dans l'ordre des arts et lettres, une belle et rare distinction de la République. Je lui adresse toutes mes félicitations. De nouvelles quilteuses, une nouvelle calligraphe, un graffeur, un art qui m'est parfois difficile à apprécier lorsque certains l'exercent sur mes bâtiments communaux et des photographes pour lesquels le Val de saire est un terrain de jeu sans pareil, à l'instar de Jérôme Houyvet photographe et artiste bien connu. Bravo à tous, je mesure le temps passé, la patience et la passion qu'il faut pour construire, bâtir, créer l'objet ou peindre la toile sans oublier le talent, ce don naturel sans lequel le génie n'existerait pas", devait conclure le maire.